
Chaque nom a un genre :

Il est   

masculin féminin
si je peux mettre si je peux mettre 
« un » devant.  « une » devant.

Certains noms ont un féminin, d'autres non.
Souvent, pour former le féminin, il suffit d'ajouter un « e ».

Entoure les noms féminins

la table, mon chien, ce livre, ta trousse, notre classe, les arbres, 

votre maison, son vélo, des voitures, cette leçon, ton travail 

Écris le féminin de chaque nom :

un marchand → ....................................................

un cousin → ....................................................

un géant → ....................................................

un inconnu → ....................................................
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Le genre G...

un stylo

un frère

un client

un ami

une chaise

une sœur

une cliente

une amie
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